



Jennifer Guadalupe Espinosa Pérez

Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura

Interculturalidad y salud I.

PASIÓN POR EDUCAR

1

“C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de noviembre de 2022.

Tres Sistemas mundiales de atención médica. Jennifer

El siguiente reporte fue sacado del documento "Tres sistemas mundiales de atención médica" empezando con el primer punto **Asistencia pública**. Existe un evidente crecimiento de las relaciones económicas capitalistas y socialistas en mucho de estos países. Para la mayor parte de la población, toda la atención médica disponible es provista por un sistema de asistencia pública, destinada a los indigentes que incluye hospitales y centros de salud financiados por los impuestos generales. El sistema y sus instalaciones están generalmente subfinanciados, no pueden satisfacer toda la demanda y tienen personal insuficiente. Además del sistema de asistencia pública administrado por los departamentos de salud, pueden existir programas organizados por las agencias de seguridad social para los trabajadores industriales y los empleados. Cuando existen, esos programas cubren solamente a una pequeña parte de la población. Algunas de estas agencias contratan la atención con los médicos y hospitales privados, como en el Programa de Chile para empleados y el de Argentina para trabajadores.

315 Teoría de sistemas

Jimenez Ruiz
Jennifer

Empezaremos diciendo que cada Sociedad o grupo de gente tiene una manera diferente de ver o interpretar su realidad así como lo que es salud y enfermedad lo que ha dado origen a diferentes sistemas y diferentes explicaciones, prácticas que hay en todos los modelos de atención a la salud, para facilitar la comprensión de dichas prácticas médicas como sistemas, todos los sistemas de atención de salud independientemente de si son convencionales, tradicionales o alternativos-complementarios poseen elementos como la cosmovisión, cuerpo de terapéutas, comprensión de la causalidad, modelo de prevención, el eje que da sustento cohesión y sentido al sistema de atención de salud, es la cosmovisión, este término se le refiere a la forma de entender, ordenar y clasificar el mundo y en él la salud enfermedad, el cuerpo humano, el dolor, la vida y la muerte, Lopez Austin define la cosmovisión como el conjunto de personas sistemas ideológicos que se articulan de manera coherente en un momento histórico determinado por una sociedad

Sistema médico convencional

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Jennifer

Para empezar hablaremos como se van a integrar o la manera en la que pueden integrarse la medicina alternativa y complementaria o MAC es una de las muchas dominaciones que reciben diversas prácticas médicas no comúnmente impartidas a los estudiantes en facultad de medicina ni incorporadas a la práctica médica convencional, cualquiera que sea el término con el que se las denomine, las prácticas MAC armonizan un amplio espectro de enfoques del cuidado de la salud en los que se incluyen la medicina quiropráctica la medicina tradicional china la acupuntura la medicina mente-cuerpo la homeopatía el masaje entre otras la MAC son un cúmulo de prácticas heterogéneas; abarcan desde opciones bien fundamentadas sobre pruebas científicas hasta otras que escapan a cualquier explicación científica plausible. El interés por la medicina alternativa y complementaria y sus usos han experimentado un espectacular incremento en los últimos años.

Medicina Tradicional

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Jennifer

Sistema medico tradicional

para empezar con el siguiente documento es de importancia diremos que la medicina tradicional es una parte de la cosmovisión indígena es decir la manera u opinión que ellos tienen sobre la medicina la medicina tradicional indígena ha representado la única opción de prevención y curación de enfermedades para los habitantes de las comunidades originarias esto debido a la gran exclusión y a la pobreza extrema en los que viven así como así como la carencia de servicios de salud que los gobiernos no han podido garantizar, también diremos que la medicina indígena es un sistema de salud ya que tiene su propia manera de diagnosticar y de elegir sus propios métodos de curación puede ser usada desde el término medicina tradicional ya que el conocimiento que envuelve es transmitido de generación en generación, la medicina indígena consiste básicamente en el uso de hierbas aplicación de ~~se~~ bálsamos

Bibliografías

Teris, M. (1998 agosto). Tres sistemas mundiales de atención médica. Cuadernos México sociales, 11, 1-7.

DGPTADES (2004, 09 junio). Los sistemas de atención a la salud: una visión desde la antropología médica y la teoría de los sistemas. 1-30.

Katz, D.L. (2003, abril). La integración de medicina convencional y no convencional: Tendiendo un puente sobre las turbulentas aguas del cuidado de la salud. Humanistas, Humanidades, Medicas, 1(2), 77-86.

Salcido Rivas Michelle Pérez. Olmos de la Torre, F.A. Ikal, S. Landeros, I. Y Ruiz, A. (2011, 23 de febrero). Medicina tradicional indígena: efectividad a prueba. Tukari, 16, 1-12.